

XIII CONCURSO DE INVESTIGACIÓN DE RESIDENTES DE PEDIATRÍA DEL ESTADO DE GUANAJUATO

Dr. Gerardo Rojas Artiaga¹

¹Endocrinólogo pediatra Hospital de Especialidades Pediátrico de León, Capítulo León
Vocal de Residentes del Colegio de Pediatras del Estado de Guanajuato
Bol Cient Cult Col Ped Gto 2024;2(1):69-70

El 9 de febrero del 2024 se realizó el “XIII Concurso de investigación de residentes de pediatría del estado de Guanajuato”. En el cual participaron residentes de las diferentes sedes formadoras de pediatras en el estado de Guanajuato.

El presidium estuvo conformado por la Dra. Ma. De la Cruz Ruiz Jaramillo Presidente del Colegio de Pediatras del Estado de Guanajuato, el Dr Miguel Ángel Hernández Solorio Presidente del Colegio de Pediatras del Estado de Guanajuato capítulo León, Dra. Blanca Olivia Murillo Ortiz Jefe de la unidad de investigación en epidemiología clínica en la UMAE Bajío IMSS Guanajuato.

Se presentaron 12 trabajos de investigación clínica con una excelente calidad, los cuales fueron evaluados por investigadores expertos en la materia y que además no tienen ninguna relación directa con las instituciones donde se desarrollaron dichos trabajos de investigación.

Los residentes ganadores de este certamen fueron el Dr Luis Manuel Gutiérrez Rojas quien obtuvo el primer lugar con el trabajo titulado “Uso de Liraglutide en el control glucémico y en el índice de masa

corporal en adolescentes con Diabetes Mellitus Tipo 2 del hospital de Ginecopediatría UMAE 48”. El segundo lugar lo obtuvo la Dra. Mónica Michelle Contreras Betancourt con el trabajo titulado “ PSOFA y PIM3 en pacientes críticamente enfermos post operados de cardiocirugía como predictores del desenlace en la unidad de cuidados intensivos pediátricos de la Unidad Médica de Alta Especialidad Hospital de Ginecopediatría No. 48”. El tercer lugar lo obtuvo la Dra. Itzia Xiuhnelly Nava Sánchez con el trabajo titulado “ Ensayo clínico multicéntrico para comparar la defervescencia en niños con neutropenia febril al administrar betalactámicos en infusión continua vs bolo”. En la categoría de innovación obtuvo una mención especial la Dra. Zulem Santiago Loya con el trabajo titulado “ Algoritmo de inteligencia artificial para la estimación de la edad ósea “.

El Dr Luis Manuel Gutiérrez Rojas será quien nos representará al estado de Guanajuato en el próximo certamen nacional de residentes, en el marco del 55º Congreso Nacional de Pediatría CONAPEME y XX Congreso Latinoamericano de Pediatría ALAPE a efectuarse del 16 al 19 de mayo de 2024 en la ciudad de Guadalajara Jalisco.

Es importante mencionar que nuestro colegio se destaca por estar siempre dentro de los primeros lugares de dicho certamen y ocupamos el segundo lugar en la clasificación de primeros lugares

obtenidos desde el inicio del certamen, el estado de Jalisco ocupa el primer lugar, cabe mencionar que la diferencia es mínima y que si seguimos trabajando como lo hemos hecho hasta ahora, lograremos llegar al primer lugar nacional en el certamen anual de residentes de pediatría del CONAPEME.



Los ganadores del certamen acompañados de los miembros del presidium



Foto grupal de los participantes, miembros del presidium, asesores de tesis y pediatras colegiados.